

CLUBES

El Hércules CF prepara una ampliación de capital de 4,3 millones de euros

El equipo alicantino, a las puertas de su centenario, competirá la próxima temporada en la Segunda Rfef inmerso en una crisis institucional que ha llevado al Ayuntamiento a pedir generosidad a su propietario.

Palco23
27 may 2021 - 10:19



El Hércules CF ampliará capital. El histórico club de fútbol, que la temporada que viene disputará la Segunda Rfef, convoca la junta general de accionistas para el próximo 30 de junio, en la que se someterá a aprobación una ampliación de capital de 4,3 millones de euros.

La convocatoria de la junta se ha publicado en el Boletín Oficial del Registro Mercantil (Borme), el día después de que todos los grupos municipales del Ayuntamiento de Alicante hayan firmado una declaración institucional en la que piden a los propietarios del club que sean “generosos”, mientras se preparan para aprobar hoy una declaración institucional “en solidaridad con la afición del Hércules CF”.

En esta declaración, el Ayuntamiento invitará a los propietarios “a actuar de forma generosa y responsable en la defensa de los intereses de la Sociedad Anónima

Deportiva (SAD), que es mucho más que una empresa y que como club de fútbol representa una de las señas de identidad de la ciudad”, según *El Español*.

Además, el consistorio recuerda a la propiedad del club “la necesidad de que cuente con la afición herculina para la búsqueda conjunta de soluciones ante la negativa marcha del equipo y la institución deportiva”.

El Ayuntamiento reacciona a la crisis deportiva del Hércules reclamando generosidad a sus propietarios

Este posicionamiento se produce dos días después del cruce de reproches públicos entre el máximo accionista del Hércules, Enrique Ortiz, y el alcalde Luis Barcala. El edil acusó a los propietarios de haber “perdido toda su credibilidad”, mientras el empresario pedía al político que “uniera” para recuperarla.

Ayer, Ortiz fue un paso más allá, asegurando que “si el Ayuntamiento no me apoya, le doy las llaves del Hércules”. Una parte de las peñas del Hércules ha convocado una manifestación el próximo domingo contra la gestión de Ortiz.